

Wabba Suisse – Rue des Colombes 4 – 1868 Collombey www.wabbasuisse.ch – info@wabbasuisse.ch

Membre honoraire

(in english below)

Vous souhaitez soutenir la fédération, devenez un membre honoraire!

En tant que membre honoraire, vous cotisez CHF 100.- par année ce qui vous donne droit à une carte de membre ainsi qu'à un rabais pour le championnat Suisse.

(prix d'entrée CHF 20.- au lieu de CHF 40.- et si vous venez accompagné l'entrée vous sera offerte et votre accompagnant payera que CHF 30.- au lieu de CHF 40.-)

Vous aurez votre nom sur notre page internet dédié aux membres honoraires et lors de notre championnat une petite surprise vous attendra.

Pour devenir membre, il suffit de remplir le formulaire ci-dessous et de nous verser la cotisation sur notre compte bancaire ou par twint, vous recevrez en retour la confirmation de votre appartenance à notre fédération en tant que membre honoraire.

Nom	Prénom	
Adresse		
Mail		
Nate	Signature	



Wabba Suisse – Rue des Colombes 4 – 1868 Collombey www.wabbasuisse.ch – info@wabbasuisse.ch



Honorary member

You want to support the federation, become an honorary member!

As an honorary member, you contribute CHF 100.- per year which entitles you to a membership card as well as a discount for the Swiss championship.

(entry price CHF 20.- instead of CHF 40.- and if you come accompanied, entry will be free and your accompanying person will pay only CHF 30.- instead of CHF 40.-)

You will have your name on our internet page dedicated to honorary members and during our championship a little surprise will be waiting for you.

To become a member, all you have to do is fill out the form below and pay us the subscription to our bank account or by twint, you will receive in return confirmation of your membership in our federation as an honorary member.

Last name	First Name	
Address		
Mail		
Mail		
Date	Signature	

